

Gobierno de Veracruz debe 900 mdp a institutos tecnológicos.

Por: e-consulta. 27/02/2016

El adeudo se mantiene con 21 tecnológicos, 3 universidad tecnológicas y una universidad politécnica desde hace 5 años.

Xalapa, Ver.- El Gobierno del Estado mantiene adeudos por 900 millones de pesos con los tecnológicos del estado desde hace casi 5 años, indicó el secretario general de la Federación de Sindicatos de Educación Tecnológica, Fernando González Rivas.

El adeudo se mantiene con 21 tecnológicos, 3 universidad tecnológicas y una universidad politécnica y derivado del adeudo también hay seis instituciones que no tienen instalaciones propias en todo el estado.

“Hay un adeudo particularmente en infraestructura y en concursos que institucionalmente se presentan a nivel federal y que los diversos tecnológicos del estado han ganado; la parte federal es la que ha estado llegando a los planteles; sin embargo, lo que corresponde a los recursos estatales se ha ido atorando y no ha llegado en algunos casos”.

Entrevistado en la ceremonia de develación de una placa por los 40 años de la Federación de Sindicatos y Asociaciones de Personal Académico de la Universidad Veracruzana (Fesapauv), indicó que el adeudo no ha permitido que este sector educativo tenga un crecimiento en infraestructura.

Explicó que actualmente los tecnológicos que no cuentan con recursos para contar con instalaciones son los ubicados en los municipios de Tlaxiaco, Martínez de la Torre, Huatusco, Chicontepec, Naranjos, Jesús Carranza y Rodríguez Clara.

“Son instalaciones de las que ya se tienen los terrenos, en algunos casos ya se iniciaron las obras y van al 50 por ciento porque falta el remanente del recurso para cumplir con éstas”.

Además, alertó que si ese dinero no es entregado por el Gobierno del estado, es

muy probable que se deba regresar el recurso a la Federación, como resultado de que no se ha cumplido con el programa de trabajo.

Sobre la iniciativa de reforma a la Ley del Instituto de Pensiones del Estado (IPE), González Rivas precisó que realizan el análisis de ésta y que evaluarán si se unen a las acciones de protesta.

“Si es una propuesta que afecta a los intereses de los trabajadores estaríamos teniendo una postura de rechazo a esta iniciativa. Hay esa preocupación de los compañeros que en primera instancia se verían afectados”.

Fuente: <http://e-veracruz.mx/nota/2016-02-22/universidades/gobierno-de-veracruz-debe-900-mdp-institutos-tecnologicos>

Fotografía: e-consulta.

Fecha de creación

2016/02/28